



FOIRE AUX QUESTIONS :

« *A 20 ans, quel sens donner à ma vie ?* » 1^{ère} partie de la réponse

« Lève-toi ! Ecoute ! Mets-toi en route ! » (Lc 7, 14) Cet évangile nous parle d'une rencontre : d'un côté, le cortège triste qui accompagne au cimetière le jeune fils d'une veuve ; de l'autre le groupe enthousiaste des disciples qui suivent Jésus et qui l'écoutent. Aujourd'hui encore il peut vous arriver de vous retrouver parfois à l'intérieur de ce cortège triste, qui fait route vers le village de Naïm. C'est ce qui arrive si vous vous laissez aller au désespoir, si les mirages de la société de consommation vous séduisent et vous détournent de la vraie joie et que vous vous laissez absorber par des plaisirs passagers ; si l'indifférence et la superficialité vous entourent ; si, face au mal et à la souffrance, vous doutez de la présence de Dieu et de son amour pour chaque personne ; si vous vous laissez aller à rechercher dans la dérive d'une affectivité désordonnée la satisfaction d'une soif intérieure d'amour vrai et pur.

C'est bien en ces moments précis que le Christ s'approche de chacun d'entre vous et qu'il vous adresse, comme au jeune homme de Naïm, la parole qui bouscule et qui réveille : « **Lève-toi !** »

Il ne s'agit pas de simples paroles : c'est Jésus lui-même qui se tient devant vous, lui le Verbe de Dieu fait chair. Il est « **la vraie Lumière qui éclaire tout homme** » (Jn 1, 9), la Vérité qui nous rend libres, la Vie que le Père nous donne en abondance. Le christianisme n'est pas un simple livre de culture ou bien une idéologie, ni seulement un système de valeurs ou de principes, si élevés soient-ils. **Le christianisme est une personne**, une présence, un Visage : c'est Jésus, qui donne sens et plénitude à la vie de l'homme.

Je vous le dis donc à vous, chers jeunes : **N'ayez pas peur de rencontrer Jésus**. Avec attention et disponibilité, cherchez-le dans la lecture attentive de la Sainte Ecriture et dans la prière personnelle et communautaire ; cherchez-le dans une participation active à l'Eucharistie ; cherchez-le en rencontrant un prêtre pour recevoir le Sacrement de la Réconciliation ; cherchez-le dans l'Eglise, qui se manifeste à vous dans les groupes paroissiaux, dans les mouvements et les associations ; cherchez-le dans le visage de vos frères qui souffrent, qui sont dans le besoin, qui sont étrangers.

[...] Comme vous, moi aussi j'ai eu 20 ans. J'aimais faire du sport, du ski, du théâtre. J'étudiais et je travaillais. J'avais des désirs et des préoccupations. Au cours de ces années désormais lointaines, au temps où ma terre natale était dévastée par la guerre et ensuite par le régime totalitaire, je cherchais le sens que je voulais donner à ma vie. **Je l'ai trouvé en suivant le Seigneur Jésus.** (à suivre)

Le Vénérable Jean-Paul II
5 juin 2004